

Paris-Fahrt der EF-Kurse Französisch und Kunst

Am letzten Wochenende vor den Sommerferien und auch schon auf diese eingestimmt, fuhren von Freitag, den 06. Juli bis Sonntag, den 08. Juli 28 SuS der EF-Kurse Französisch und Kunst mit Frau Hilbrant und Herrn Walther auf Kursfahrt nach Paris. Nach sportlich frühem Aufstehen und zahlreichen Stunden im Bus machten wir uns nach sehr kurzem Aufenthalt im Hotel (30 Personen, 2 Hotelzimmer, 15 Minuten!) auf den Weg in die Stadt. Während die Künstler sich im Musée d'Orsay die im Laufe des Schuljahres besprochenen Werke im Original anschauten, bekamen die Franzosen im Centre Pompidou eine Führung auf Französisch, der die Schüler sehr gut folgen konnten. Pünktlich um 16:15 ließ der französische Guide uns dann stehen, um zum nächsten Bildschirm zu eilen und das WM-Viertelfinale Frankreich gegen Uruguay zu verfolgen. Die Schüler und auch die Lehrer hatten den Rest des Nachmittages Freizeit und zogen in kleineren Gruppen durch die Innenstadt von Paris, die gegen 18 Uhr im Fussball-Siegestaumel versank.

Abends traf sich die ganze Gruppe dann auf den Treppen hinter Sacré Coeur wieder und genoss den Sonnenuntergang mit Ausblick auf die Dächer von Paris. Am Samstag stand für die Künstler die Sammlung des Louvre auf dem Programm, während die Franzosen eine Stadtführung mit Referaten einzelner Schüler geplant hatten. Es war dann aber so heiß und anstrengend sich mit den Touristenmassen durch die Stadt zu schieben, dass die Stadtführung kürzer ausfiel und die SuS in Kleingruppen die Möglichkeit hatten weitere Sehenswürdigkeiten ("les monuments") zu besuchen.

Wir trafen abends am Trocadéro wieder alle zusammen, von wo wir einen tollen Ausblick auf den Eiffelturm hatten, aber auch auf posierende Brautpaare und Models, Fotografen und Designern. Nach nächtlicher Busfahrt trafen am Sonntagmorgen alle wieder müde aber zufrieden in Hilden ein.

